Reyes Magos, 22 - MADRID (7)

Recorte de

505

EL PAIS

MADRID 15 ILIN 1004

El Festival de Vídeo de Madrid presenta hoy sus últimas cintas

J. R. P. O., Madrid

El Primer Festival Nacional de Vídeo de Madrid presentará hoy las últimas ocho cintas que compiten en el concurso nacional, así como las obras extranjeras premiadas en las dos ediciones del Festival de San Sebastián más una performance o actuación en vivo de la artista Esther Ferrer. Las sesiones dedicadas a obras de autores extranjeros se prolongan hasta el sábado.

El jurado concederá mañana, en la jornada de clausura, los premios, por valor de 600.000 pesetas, a algunas de las 32 cintas de autores españoles que compiten en el certamen. El jurado está integrado por Eugeni Bonet, teórico catalán y autor de obras videográficas; el cineasta J. L. García Sánchez; el crítico musical y de vídeo Diego Manrique; el realizador Luis Revenga, y Guadalupe Echevarría, responsable de la sección de vídeo del Festival de San Sebastián. Los candidatos a los premios son géneros muy heterógeneos, desde la experimentación de lenguajes y formas a obras narrativas de ficción, desde los documentales y sátiras de la TV hasta vídeos didácticos. La cuantía de los premios es muy corta si se compara con el presupuesto del certamen, que ronda los 15 millones de pesetas.

El sábado, a las 11 de la mañana, se celebrará una charla con Woody Vasulka, checoslovaco que reside en Estados Unidos, uno de los pioneros de las artes electrónicas.